

"Fahrspaß - Aber sicher!"



PKW- und Motorradtrainings genießen den Hockenheimring!
Information und Buchung unter

www.baz-fahrsicherheit.de
oder Tel: 06202 / 940-200

Partner für Ihre Fahrsicherheit!

BAZ

Fahrsicherheits-Zentrum
HOCKENHEIMRING
ADAC

Gemeinsamer Fahrspaß

ADAC-Fahrsicherheitszentrum Hockenheimring und BAZ starten Kooperation

Hockenheim. Mit dem heutigen Tag starten das ADAC Fahrsicherheitszentrum Hockenheimring und die Badische Anzeigen Zeitung ihre Kooperation in Sachen Fahrsicherheit. Unter der Internetadresse www.baz-fahrsicherheit.de haben Interessierte ab sofort die Gelegenheit, sich über das Trainingsangebot des Fahrsicherheitszentrums zu informieren und die angebotenen Motorrad- sowie PKW-Trainings online zu buchen.

„Wir freuen uns, in der BAZ einen Partner gefunden zu haben, dem das Thema Fahrsicherheit genauso am Herzen liegt wie uns“, so der Geschäftsführer des ADAC-Fahrsicherheitszentrums Hockenheimring, Dr.-Ing. Jörg Schöber. Damit stelle man sich einem sicher, dass das Fahrsicherheitszentrum Insanien des Hockenheimrings an Bekanntheit massiv zunimmt und man damit zum anderen dem Auftrag, die Verkehrssicherheit in der Region zu erhöhen, noch einen Schritt näher komme. Dieser Aspekt liegt auch BAZ-Verlagsleiter Manfred Jäger besonders am Herzen. „Mit dieser Zus



Beim Fahrtuning auf nasser Fahrbahn können die Kurs-Teilnehmer erkennen, dass man Situationen im Alltag oft auch falsch einschätzt.

stimmten LeserInnen und Lesern einen ganz besonderen Service bieten und damit einen Beitrag zu deren Sicherheit leisten.“

Unter www.baz-fahrsicherheit.de besteht die Möglichkeit, alle Trainings, die das Fahrsicherheitszentrum in den Bereichen Motorrad und PKW anbietet, zu buchen. Angefangen bei den Einsteigerprogrammen bis hin zu den Intensiv- und Perfektionstrainings. Ab Oktober ist außerdem ein

radfahrer geplant, bei dem Trainingsreihe auch auf dem Formel-1 Kurs verlegt werden.

Neben den Standardprodukten ist außerdem geplant, spezielle Angebote für die Lesenden und Leser der BAZ zusammenzustellen. Auch diese können dann bequem über das Internet gebucht werden.

Die Zusammenarbeit von Fahrsicherheitszentrum und BAZ ist seit dem An-

fang des Jahres in der

Verlagsleiter Manfred Jäger und Anzeigenleiter Wolfgang Schwab Anfang Mai 2004 im FSZ. Die Begrüßung der Herren über die Trainingsmöglichkeiten, die Lerneffekte und den hohen Spaßfaktor gab den Ausschlag dafür, zu kooperieren.

In den nächsten Wochen und Monaten wird die BAZ regelmäßig vom Trainingsangebot vom Fahrsicherheitszentrum im FSZ insinieren

Fahrsicherheit auch online

Hockenheim. Besitzerzeitliche Interessierte und Beratung von On bilden ausgereicherter Leiservice: Es war auch eine technische Herausforderung, die Kooperation zwischen BAZ und dem ADAC-Fahrsicherheitszentrum Hockenheimring mit einer komfortablen und benutzerfreundlichen Internetseite zu liefern. Oberhaupt ist es eine glückliche, ein Informations- und Buchungsangebot zu erstellen, das direkt in das System von Europas größtem Automobilclub integriert ist.“

„In enger Zusammenarbeit mit den Technikern der ADAC-Zentrale in München ist es uns gelungen, ein Informations- und Buchungsangebot zu erstellen, das direkt in das System von Europas größtem Automobilclub integriert ist.“

Diese ist zu den nächsten Öffnungszeiten der Geschäftsstelle in Schwetzingen unter der Rufnummer 06202/940200 zu erreichen.

Um einem entsprechenden Service bieten zu können, haben sich drei Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Fahrsicherheitszentrums schulen lassen. Thomas Jenzoch, bei der BAZ zuständig für das Verlagsmarketing, sowie aus dem Training Petra Frank und Ulrike Jansen. Einen Tag lang machten sich die BAZ-Mitarbeiterinnen unter Anleitung von Fahrsicherheitsinstruktoren an die Arbeit. „Ich bin sehr glücklich, mit dem Fahrsicherheitszentrum zusammenzuarbeiten.“

„In enger Zusammenarbeit mit den Technikern der ADAC-Zentrale in München ist es uns gelungen, ein Informations- und Buchungsangebot zu erstellen, das direkt in das System von Europas größtem Automobilclub integriert ist.“

„In enger Zusammenarbeit mit den Technikern der ADAC-Zentrale in München ist es uns gelungen, ein Informations- und Buchungsangebot zu erstellen, das direkt in das System von Europas größtem Automobilclub integriert ist.“



Trainer auf Michael Jenzoch, Mitarbeiter Thomas Jenzoch, Ulrike Jansen und Petra Frank

„Viel Spaß und enormer Nutzen“

Michael Lorch absolvierte zwei Kurse im FSZ und ist begeistert

Hockenheim. Das Fahrsicherheitszentrum im südlichen Hockenheimring erfreut sich ständig wachsender Beliebtheit. Wer einmal an einem Kurs teilgenommen hat, der weiß nur Gutes zu berichten. So auch Michael Lorch aus Rühl-Ingelheim, er hatte sich im April zu einem Intensiv-Kurs angemeldet.

„Herr Lorch, wie hat Ihnen das Training gefallen?“

Lorch: Es war fantastisch, so gut, dass ich mich gleich zu einem weiterführenden Kurs danach angemeldet habe.

„Was genau haben Sie an...“

... in den Kursen gemacht?“

Lorch: Der erste Kurs war der Intensiv-Kurs. Dort wurden einem die Grundlagen vermittelt wie zum Beispiel Bremsen auf nassem oder glattem Fahrbahnen, so dass man schnell zum Stillstand kommt. Das hat mir so gut gefallen, dass ich mich zu einem weiterführenden Training angemeldet habe, dort wurden dann einzelne Schwerpunkte geübt. Da fuhr ich beispielsweise einen Berg mit sieben Prozent Gefälle und nassem Fahrbahn hinunter und musste sofort darauf in eine Kurve einbiegen.

„Was sind denn die größten...“

Vorteile des Fahrsicherheitszentrums?“

Lorch: Das sind mehrere Punkte. Zum einen ist das Gelände schön groß und man hat viel Freiraum. Da kann man die realen Situationen gut nachstellen und auch mal ein bisschen „Stoff“ geben. Zum anderen ist die Organisation dort sehr gut, die Trainer sind sehr gut, die Kurse sind sehr motiviert und fachlich absolut klasse. Man gibt individuell auf die einzelnen Personen ein, und das auf eine sehr familiäre Art und Weise, wie sie mir gefällt. Wir haben uns auch gleich gebüht.

„Und in wie weit hilft das Training in täglichen Straßenverkehr weiter?“

Lorch: Mir persönlich hat es sehr viel gebracht. Man schätzt die verschiedenen Situationen nach dem Training ganz anders ein und als vorher. Ich bin früher bei Regen beispielsweise ganz anders gefahren als jetzt, weil ich jetzt weiß, was das für Folgen haben kann. Das Training auf der Gleitsbahn oder auf der Schräglageplatte hat mir gezeigt, wie hilflos man in manchen Situationen oft sein kann. Das war sehr erhellend. Deshalb kann ich auch einem Kurs im Fahrsicherheitszentrum nur empfehlen. Das macht Spaß und man hat einen enormen Nutzen davon. yyr

ADAC

"Gemeinsam Fahrsicherheit erfahren!"

Das ADAC Fahrsicherheitszentrum Hockenheimring freut sich auf die Zusammenarbeit mit der BAZ!

Information und Buchung von PKW- und Motorrad-Trainings unter

www.baz-fahrsicherheit.de
oder Tel. 06202/940-200

ADAC Fahrsicherheits-Zentrum HOCKENHEIMRING

GEWINNCOUPON Fahrsicherheitstraining

BAZ: Ihre Wochenzeitung + **ADAC** Fahrsicherheits-Zentrum HOCKENHEIMRING

Wir verlosen 5 x ein PKW-Intensivtraining im Wert von je 169,- € für Sonntag, den 26. September 2004 von 9-17 Uhr

Einfach nur Coupon ausfüllen und an den Verlag senden.

Badische Anzeigen Zeitung
Kennwort: BAZ-FSZ
Herzogstr. 10, 68723 Schwetzingen

Freundezeitung 14.09.2004. Der Empfänger ist ausgeschrieben.

Name: _____ Vorname: _____
Ort: _____

Verlosung

Sicherheit zu verschenken

Die BAZ verschenkt Sicherheit, und zwar in Form von fünf Trainingsgewinnbarkeiten im Fahrsicherheitszentrum auf dem Hockenheimring. Einfach den neben stehenden Coupon ausfüllen und an die angegebene Adresse schicken.

Die glücklichen Gewinner können sich dann selbst unter Anleitung qualifizierter Fachkräfte vom Angebot des FSZ überzeugen und ihre Fahrsicherheit ergreifen.